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[1073] [１０７２]の訂正  2008年10月28日 20時52分

レオン さん  e-mail 

 [１０７２]（管理人さんに、「掲示板の改善」を提案する）の、本文中・上から４行目位
の「②「レッドモール党」を「③「レッドモール党」に訂正します。

[1072] 管理人さんに、「掲示板の改善」を提案する  2008年10月28日 20時42分

レオン さん  e-mail 

 管理人さん（「銀杏企画三丁目の掲示板」の管理人さん）へ。 
 
 ①「アスペルガーの館の掲示板」のように、記事中のＵＲＬやメールアドレスは自動
的にリンクになるようにして下さい。②「アスペルガーの館の掲示板」のように、記事番
号もある形式で書くと、その記事へのリンクになるようにして下さい。②「レッドモール
党へようこそ」の掲示板のように、自分の投稿を修正・削除出来るようにして下さ
い。……この意見（①～③）は、この掲示板（「銀杏企画三丁目の掲示板」）に書き込
みをしている皆さんも賛成されると、私は思います。 
 
 管理人さん。以上、よろしくお願いします。

[1071] 自立支援法違憲訴訟、勝利を目指す会発足  2008年10月28日 18時48分
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国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
昨日は、ブルーアイズさんに少しご負担をかけてしまったかもしれず、少し心配です。 
どうか、ご自分一人で、負担に感じず、より良き作業所目指して頑張って下さい。 
 
ところで、自立支援法違憲訴訟の勝利を目指す会が発足したようなので、書き込みし
ます。 
 
障害者自立支援法訴訟提訴を前に 勝利をめざす会発足 2008年10月27日 朝日新
聞 
 
 福祉サービスの量に応じて原則１割の自己負担を求める障害者自立支援法は憲法
に反するなどとして、今月末に国などを相手に一斉提訴する障害者らを支援しようと、
「障害者自立支援法訴訟の勝利をめざす会」が２７日、発足した。  
 
 参議院議員会館であった発足集会には、各地から原告予定者やその家族ら約１６０
人が参加。「食事や入浴などひとが生きるための最低限の支援にまで自己負担を課
す制度は絶対許せない」「石にかじりついても勝訴する決意。大きな支援を」などと訴
えた。  
 
 「めざす会」の呼びかけ人には、作家の落合恵子さん、精神科医の香山リカさん、経
済評論家の内橋克人さん、慶応大教授の金子勝さんら１０人が名を連ねており、支援
者や寄付金を募っている。詳しくは同会のホームページ
（http://www.normanet.ne.jp/̃ictjd/suit/）。 
 
寄付金は優しい心根をお持ちのお金持ちの方が寄付すれば良いと思いすが、このよ
うな訴訟が、どんどん、マスコミに取り上ることはいいことだと思います。 
この掲示板では、作業所の利用料の負担に関しての書き込みがほとんどありません
が、この掲示板の住人の皆さんは、利用料のことどのように思っているのでしょうか？ 
おかしなことは、どんどん、書き込んで行くのがいいことだと思います。 
銀杏に通ってない人間がメンバーさん当事者のお気持ちは分かりませんが、 
銀杏OBとしては是非、知りたい部分です。 
 
 
 
 
 

[1070] 国士無双さん、わかりました  2008年10月27日 22時7分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。またまたブルーアイズです。 
 
国士無双さん、わかりました。 
銀杏の情報はきちんと公開するようにします。 
ただバレーボールの練習試合の結果を部外秘としたのは 
銀杏がどこのチームと対戦してその勝ち負けで 
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バレーボール大会本番の相手チームに対策を練られてしまうのではと思ったからで
す。 
しかし銀杏のＯＢのみなさんや掲示板をごらんのみなさんに銀杏の情報を公開しない
のは国士無双さんのおっしゃるとおりおかしな話だと思いますので 
できる限りの範囲で情報は公開しようと思います。 
ご批判は真摯に受け止めて今後に生かしたいと思います。 

[1069] 銀杏の情報はきちんと公開するべきです。  2008年10月27日 21時25分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、バレーボールの練習試合の結果報告しないのは、部外秘も何もあ
ったものではないですよ。 
銀杏は、公の福祉施設ですよ。 
尚且つ銀杏OBも寄付金納めてます。 
国士無双も銀杏を離れて５年以上が経ってますが、いまだに寄付金の依頼が来ま
す。 
いくらお世話になったとはいえ、両親も高齢で、ろくに収入の無い家庭にも寄付金求め
てきます。 
仕方なく、毎年、国士無双が、自分の働いたお金から捻出して寄付金納めてます。 
 
この掲示板は、銀杏のOBの方も沢山ご覧になっているのですから、 
銀杏の情報を正しく報告しないのは、おかしなことだと思います。 
 
都合の良い情報だけ流してるだけでは、この掲示板もただの、銀杏の宣伝塔の役目
にしかなりません。 
 
行政のお世話になっている福祉施設なら、国民の税金から、銀杏の財政はまかなわ
れていると思います。 
 
国士無双も納税者の一人なのですから、きちんと銀杏の情報を公開てくれなくては困
ります。 
 
銀杏の情報を正しく公開しないのは、福祉施設として間違った道です。 
 
例えば、国士無双の得た情報によれば、一人就労者が一作業所から出て、３ヶ月以
上続けば、補助金が下りるそうです。 
 
その補助金は就労者に還元されるわけではなく、施設に還元されます。 
 
そのような情報をきちんと公開しないのは間違っていると思います。 
納税者の一人として税金が何に使われているのかを知るのは当然の権利です。 
 
ブルーアイズさんは銀杏に愛着があるのかもしれませんが、この掲示板で、銀杏の悪
い部分もきちんと公開するべきです。（悪い部分は無いと思ってらっしゃるかもしれま
せんが・・・） 
 
レオンさんの書き込みのように、銀杏の体質の悪い部分は沢山あると思います。 
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自浄作用を失った組織は必ず衰退していきます。 
この掲示板が、作業所内では話せないようなことをきちんと書き込みできるような掲示
板になればいいと思います。 
 
バレーボールの練習試合の結果の報告なしから長々となってしまいましたが、国士無
双が以前から思っていたことを書き込みます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

[1068] たびたびすみません  2008年10月27日 20時34分

ブルーアイズ さん  e-mail 

たびたびブルーアイズです。 
国士無双さん、ブルーアイズへの励ましありがとうございました。 
ブルーアイズもマイペースでがんばろうと思います。 
お気遣いいただきありがとうございます。

[1067] 夕食会出てみたいのですが体力が・・・  2008年10月27日 20時30分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
先週の金曜日は某銀杏にて夕食会があったそうです。 
参加された方に聞くとＯＢをふくめて２０人くらい集まって盛り上がってたいへん楽しか
ったそうでうらやましかったです。 
 
ブルーアイズはその日バレーボールの練習試合があり疲れ果てて不参加でした。 
同じバレーに出た仲間は何人も参加なさったようで体力がありますね・・・ 
今回は焼肉パーティーとのことでこれは自分で肉を焼いて食べれば良いので手間い
らずだったようです。 
 
ブルーアイズも一度だけ夕食会に参加したことがありますが楽しかったおぼえがあり
ます。 
次回は体調をととのえ何とか出てみたいものです。 
 
今週は銀杏はバレーボール週間で２回もほかの作業所との練習試合があり 
それに加えて銀杏だけの試合に向けた調整の練習もあります。 
練習試合の結果もご報告したいのですが部外秘に当たるかも知れず結果はご報告い
たしません。あしからず。 
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それではみなさん、今週もがんばって行きましょう。ではでは。

[1066] ブルーアイズさん、頑張って下さい！！  2008年10月26日 21時35分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、チャンス到来ですね。 
就職することだけが、いいことだとは思いませんが、ブルーアイズさんの書き込みから
は、就職したいような気分が伝わってくるので、応援したいです。 
どうか、焦らず、気長に就職活動されて、ご自分にあった職に就けると良いと思いま
す。 
どうも、国士無双は仕事のつらい部分ばかり書き込んでしまいますが、いいこともあり
ます。 
今日は職場で「彼女」の話が出ました。 
各人それぞれの恋愛観持っているようですが、国士無双の職場の方は若い方が多い
ので、恋愛や結婚に興味を持っている方が多くいます。 
国士無双の職場の若い方は、恋愛に関してもさばけた感情を持っていらっしゃるよう
です。 
国士無双も、だれかに、恋でもすれば、生活に張りが出るのかもしれないなぁと思いま
した。 
働いていると何かと刺激が多いのもいい部分です。 
 
何か話は飛んでしまいしたが、どうか、ブルーアイズさん、就職活動頑張って下さ
い！！ 
 
 
 
 

[1065] 仕事の話ばかりですみませんが  2008年10月25日 18時50分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、やはり主治医の先生は的確なアドバイスをされますね。 
どうか今後も無理をなさらずがんばってください。 
 
ところで仕事の話ばかりですみませんが、じつはブルーアイズも先週の木曜日、 
某職員さんから「ブルーアイズさん、働いてみませんか」という話が出て 
ブルーアイズはあまり逆らわないもので、ハローワークに登録するため、 
翌日の金曜日の診察で、主治医の先生に意見書を書いてくださいとお願いしました。 
しかし職員さんの話に乗ったものの、土日でどうも臆病風が吹いてしまい 
今週の火曜日に某職員さんからあったせっかくのお話を断ってしまいました。 
 
しかしいったん断ったものの主治医の先生の意見書を無駄にするものもったいなく 
とりあえず来月か１２月あたりにハローワークに行って障害者担当の職員さんに会っ
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て 
登録し、今後の相談に乗ってもらおうかという気になりました。 
何しろ仕事につくために就労移行コースにいるんですからね。 
 
来年になったらブルーアイズは「就職できました！！」という書き込みをするのか 
はたまた、来年いっぱいもまだ銀杏にいることになるのか。 
いったいどうなるんでしょう？？？ 
 
それではみなさん、良い休日をお過ごしください。 
 
Ｐ・Ｓ ブルーアイズは昨日はバレーボールの練習でくたびれはて夕食会には参加し
ませんでした・・・(ーー;) 
 
 

[1064] 診察に行ってきました。  2008年10月25日 14時45分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、朝、何とか起きて午前中、通院してきました。 
職場の状況や、私の疲労の状態について話したところ、主治医の見解は次の通りで
す。 
 
●仕事は常に全力でやるのではなく、手を抜けるところは手を抜いて、疲労が溜まら
ない様にする。 
（精神障がい者は、真面目過ぎる傾向があるそうです） 
●仕事にかなり生活の比重がかかっているので、何か気分転換できるものを探す。 
音楽を聴いたり、寝たりするのが気分転換になるなら、それでも構わない。 
●転職はしばらく考えない方がいい。 
仕事はどんな仕事でも厳しく、２年間続いているというのはそれだけ適性があるという
こと。 
今の職場で頑張った方が良い。 
 
このくらいが、主治医からの意見でした。 
ブルーアイズさんが心配してくださったので、報告します。 
 
国士無双も、昨日の職場の健常者の人からお菓子を貰いました。 
職場の方でもいい人沢山います。 
 
無理だけは気をつけて、何とか気分転換しながら、長続きするようにしていきたいと思
います。 
 
この掲示板に又、愚痴の書き込みするかもしれませんが、気分を害さないで下さい。 
何卒、宜しくお願いします。 
ではでは、皆様、良い週末を。 
 
P.S 昨日の夕食会に参加された方、この掲示板の住人の方の中ではいらっしゃらない
のでしょうか？何か書き込みあると嬉しいで。 
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パスワード  削除番号    

 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1073 記事削除
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